



Presse-Information
23. September 2022

Auf dem 175. Cannstatter Volksfest wird seit heute gefeiert

Herbstbeginn und Volksfest-Comeback: OB Nopper sticht mit zwei Schlägen an!

Stuttgart – Zum kalendarischen Herbstbeginn hat Stuttgarts Oberbürgermeister Dr. Frank Nopper am heutigen Freitag mit dem traditionellen Fassanstich im Dinkelacker-Zelt der Festwirte Dieter und Werner Klauss das 175. Cannstatter Volksfest eröffnet. Ein Jubiläum und dazu eine Premiere: Erstmals trat OB Dr. Nopper zum Fassanstich an und präsentierte sich in seiner Eröffnungsrede schwungvoll und schlagfertig. Nach nur zwei Schlägen war der Fassanstich erfolgreich gemeistert und gemeinsam mit Verkehrsminister Winfried Hermann, der in Vertretung von Ministerpräsident Winfried Kretschmann auf den Wasen gekommen war, wurde auf ein fröhliches, erfolgreiches und friedliches Volksfest angestoßen.

Mit viel Musik und vier Kapellen aus dem Land begann die Volksfest-Eröffnung mit der Frage, „ob man in solch krisenhaften Zeiten das Volksfest überhaupt feiern könne und solle?“ Dazu sagte OB Dr. Frank Nopper in seiner Rede: „Gerade in dieser Zeit brauchen wir das Volksfest. Es ist geradezu ein mentales Krisenbewältigungsprogramm. Schon in seinen frühesten Anfängen war es ein Mutmach- und Hoffnungsfest. Auch jetzt brauchen wir Optimismus, Zuversicht und Lebensfreude, verbunden mit Vernunft und einem aufgeklärten Blick auf den Ernst der Lage.“

Die Hoffnung auf ein „9-Euro-Wasen-Ticket für alle Geisterbahnen, Achterbahnen, Riesenräder und Fahrgeschäfte für die gesamte Volksfestzeit“, für das sich, so Nopper, der Verkehrsminister einsetzen sollte, wird es wohl nicht geben. Dafür aber gab es zum 175. Cannstatter Volksfest 175 Liter Freibier für das Volk und alle Festgäste über 16. Das kündigte der Oberbürgermeister bei der Eröffnung an: „Ich gebe das Freibier nicht an die Großkopfeten hier im Zelt aus, sondern an alle, die zur Fruchtsäule kommen – frei nach dem Motto: Geld han und koin Durscht isch net so schlimm, wie Durchst han und koi Geld.“

in.Stuttgart Veranstaltungsgesellschaft mbH & Co. KG

Jörg Klopfer
Tel. 07 11 / 95 54 - 31 28
Fax 07 11 / 95 54 - 31 29
joerg.klopfer@in.stuttgart.de

Fabian Metzger
Tel. 07 11 / 95 54 - 31 25
Fax 07 11 / 95 54 - 31 29
fabian.metzger@in.stuttgart.de



in.Stuttgart

Veranstaltungsgesellschaft mbH & Co. KG

- Seite 2 -

Gesagt, getan – gemeinsam mit Ehefrau Gudrun, Verkehrsminister Winfried Hermann und „Wasen-Bürgermeister“ Thomas Fuhrmann ging’s an die Fruchtsäule und kurz nach 17 Uhr wurden die ersten Krüge mit Freibier an das Volk ausgegeben.

Nach der Eröffnungsfeier im Dinkelacker-Festzelt, die mit viel Blasmusik neue Akzente setzte und mit einem grandiosen Auftritt der Band „Fättes Blech“ vom Bodensee einen weiteren musikalischen Höhepunkt hatte, geht das 175. Cannstatter Volksfest in seine Jubiläums-Auflage. Noch bis 9. Oktober 2022 kann auf dem schönsten und größten Fest des Landes Baden-Württemberg nun endlich wieder an 17 Tagen gefeiert werden.

Es ist ein volksfestlicher Dreiklang, der in diesen Tagen gefeiert wird. Denn zum 175. Cannstatter Volksfest öffnet auf dem Wasen auch das 101. Landwirtschaftliche Hauptfest (LWH) seine Pforten (25. September bis 3. Oktober) und auf dem Stuttgarter Schlossplatz sorgt ab Samstag, 24. September, das Historische Volksfest bis zum 3. Oktober für einen nostalgischen Rummel.

Ein Höhepunkt rund um den Wasen ist am Eröffnungswochenende der Volksfestumzug des Cannstatter Volksfestvereins. Rund 4.000 Teilnehmer:innen, Musikkapellen, Trachtengruppen, jede Menge Tiere und Fahrzeuge aus dem ganzen „Ländle“ präsentieren sich beim großen Umzug am Sonntag, 25. September, ab 11 Uhr durch Bad Cannstatt.

Weitere Informationen und Termine:

www.wasen.de

www.facebook.com/Wasen.de

www.instagram.com/cannstatterwasen/

in.Stuttgart Veranstaltungsgesellschaft mbH & Co. KG

Jörg Klopfer
Tel. 07 11 / 95 54 - 31 28
Fax 07 11 / 95 54 - 31 29
joerg.klopfer@in.stuttgart.de

Fabian Metzger
Tel. 07 11 / 95 54 - 31 25
Fax 07 11 / 95 54 - 31 29
fabian.metzger@in.stuttgart.de